



Agence de

9 Pièces

250 m²

Réf. 485V3003M

1 395 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En pleine nature au cœur d'un havre de paix en limite de zone verte, venez découvrir cette magnifique bâtisse récente exposée plein sud. Vous serez séduit par la qualité de ses prestations aussi bien intérieures qu'extérieures. Cette maison à un fort potentiel, elle est aujourd'hui présentée en deux habitations distinctes. Une de 163 m2 et la seconde de 87m2. Idéal pour deux familles ou pour une famille qui souhaiterait rentabiliser l'achat en faisant en parallèle de l'investissement locatif ou pour une profession libérale La surface totale de 250 m2 peut néanmoins être exploitée en une seule ...

In the heart of nature in a haven of peace on the edge of a green zone, come and discover this magnificent recent building facing south. You will be seduced by the quality of its services, both interior and exterior. This house has great potential, it is today presented in two separate dwellings. One of 163 m2 and the second of 87m2. Ideal for two families or for a family who would like to make the purchase profitable by making a rental investment in parallel or for a self-employed professional The total surface area of 250 m2 can nevertheless be used in a single dwelling, but which would ...

AGENCE DE L'OLIVIER

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

